Lía Limón, enfocada en Álvaro Obregón

• Es demandante la alcaldía, pero avanza en sus programas.

PÁG, 40



Lía Limón,

ALCALDESA EN ÁLVARO OBREGÓN.



Lía Limón, dispuesta a sumar con quienconcite un proyecto o positor viable para la Ciudad de México

La alcaldesa en Álvaro Obregón subraya que para ganar la capital del país a Morena y sus aliados, es requisito sine qua non mantener la alianza PRI-PAN-PRD

Por Diego Badillo diego.badillo@eleconomista.mx

ía Limón García, alcaldesa en Álvaro Obregón y quien ha sido señalada como posible aspirante a la candidatura de una coalición opositora al gobierno de la Ciudad de México, dice que se mantiene concentrada en su labor, pero si se dan las condiciones dará el paso.

Sin embargo, subraya que está dispuesta a aportar el capital político que ha logrado acumular con su trabajo en la alcaldía durante los últimos meses a quien resulte ser el abanderado, ya sea el alcalde de Benito Juárez, Santiago Taboada, la senadora Xóchitl Gálvez o quien pueda concitar el apoyo de los ciudadanos de la capital y articular un buen proyecto de gobierno.

En ese sentido, la también exsubsecretaria de Derechos Humanos de la Secretaría de Gobernación destaca que para ganar la capital del país a Morena y sus aliados, es un requisito sine qua





2023-06-16 03:21:09

non mantener la alianza PRI-PAN-PRD. "Sin alianza no ganamos".

Para la alcaldesa, existen condiciones para construir una candidatura fuerte, si Acción Nacional encabeza el procedimiento de formalización. "Si el PAN va a siglar, no va a siglar imponiendo", pues se tiene claro que PRI y PRD deben sentirse cómodos con el candidato y que contar con el respaldo de las organizaciones civiles que se sumen al proyecto.

Comenta que, si bien los alcaldes surgidos de la oposición han disminuido su presencia juntos en el escenario político de la capital, debido a las responsabilidades que cada uno tiene, se mantienen unidos, generando sinergias para dar mejores resultados.

Además, considera que, de acuerdo con la forma que se han comportado los actores políticos de Morena en la capital del país durante los últimos meses, todo parece indicar que "sea quien sea el candidato de Morena al GCDMX, ese partido se va a dividir", una vez que se defina al abanderado.

Limón García plantea que el próximo jefe de gobierno debe redoblar el trabajo, sobre todo en movilidad. "Es necesario hacer más metro. ¿Cómo?, Involucrando a la IP. Si no, nunca vas a hacer más metro". Además, agregó, incrementar el servicio de cablebús, el cual dijo, "es barato y jala".

También, destacó la conveniencia de modificar el esquema de concesiones de autobuses de pasajeros.

La alcaldía Álvaro Obregón es altamente demandante

Lía Limón García, subrayó que la alcaldía Álvaro Obregón es altamente demandante, pero su administración se enfila a rendir buenas cuentas.

En materia de seguridad, ha logrado establecer una buena colaboración con la Secretaría de Seguridad Ciudadana del Gobierno de la Ciudad de México, lo que ha permitido no solo disminuir la delincuencia, sino hacer más eficiente el uso de los 400 millones de pesos que la alcaldía dispone para ese rubro.

En los primeros cinco meses de este año la incidencia delictiva en esa demarcación política de la capital del país registró una reducción del 39%, si se compara con la incidencia del mismo periodo de 2021, en la pasada administración.

De enero a mayo de 2023 se registraron 625 delitos en la alcaldía, lo que refleja una clara tendencia a la baja comparados con los 1,019 cometidos en el mismo periodo de 2021 y los 758 de 2022.

Incluso, si se compara únicamente mayo del 2023 con mayo del 2021 ocurrió una reducción de 44%, y de 23% respecto de mayo de 2022.

Además, avanzan los resultados de programas sociales como Apoyo económico y fomento al desarrollo social; Colaboradores en búsqueda del desarrollo integral, Contigo vecina y Estancias infantiles, mediante el cual ya se tienen 28 unidades.

La alcaldesa, quien durante su trayectoria en la función pública ha tenido como causa la defensa de las mujeres y los niños, refiere que este año se abrirán otras dos estancias infantiles, con las cuales se podrá atender a más de 1,200 niñas y niños de la demarcación.

Con esas y otras políticas públicas, ha logrado avances relevantes en la misión de blindar Álvaro Obregón, fortalecer el área de servicios públicos, trabajar por las mujeres, niñas y niños y en la reactivación económica, que se han convertido en los principales ejes de gobierno.

La funcionaria indica que su administración ha dado buenos resultados a pesar de que, a poco más de medio periodo de administración, el Gobierno de la Ciudad de México no ha apoyado presupuestalmente a la alcaldía Álvaro Obregón. "Satmex (Sistemas de Aguas de la CDMX) no me ha dado un peso; (la Secretaría de) Obras, no me ha dado un peso ni la Secretaría de Desarrollo Económico".

448 cm2

Incluso mencionó que el gobierno capitalino había prometido destinar a Álvaro Obregón presupuesto
para mejorar los mercados públicos de la localidad, pero al final solo van a dar dos millones de pesos
para un mercado que el gobierno
central eligió. Eso ocurre cuando
a otras alcaldías les han destinado hasta 50 millones de pesos en
ese rubro. "La instrucción es ni un
peso",dijo.



La alcaldía Álvaro Obregón es demandante pero en colaboración con la Secretaría de Seguridad Ciudadana en los primeros cinco meses se ha reducido 39% la incidencia delictiva. Además avanzan los programas sociales. Este año se abrirán dos estancias infantiles".



Sección: Portada, Política y Sociedad

2023-06-16 03:21:09 448 cm2

Página: 1,40 \$50,021.91

3/3

Existen condiciones para construir una candidatura fuerte, Para ganar la capital del país a Morena y sus aliados, es un requisito sine qua non mantener la alianza PRI-PAN-PRD. Sin alianza no ganamos".



Lía Limón está concentrada en su labor en Álvaro Obregón, pero si se dan las condiciones no descarta dar el paso. FOTO EE: F. VILLA DEL ÁNCEL

